

Villa West



Villa West: Giacomina West neben ihrem Ehemann und ihren drei Kindern.

„Herzlich Willkommen“ stand in großen Buchstaben am Tor. Zum zweiten Mal hat in der Kindertagesbetreuung „Villa West“ das große Sommerfest stattgefunden. Bei herrlichem Sonnenschein gab es Kaffee & Kuchen, Grillwürstchen, frisches Popkorn sowie weitere leckere Naschereien. Für die Kleinen gab es eine tolle Hüpfburg. Der große Spielplatz und die Räumlichkeiten der Villa West standen an diesem

Tag ebenfalls zur Verfügung. Natürlich gab es wieder ein lachendes und ein weinendes Auge, denn es war die Verabschiedung der zukünftigen Kindergartenkinder aber auch ein herzliches Willkommen für die neuen Tageskinder. Nächstes Jahr wird es wieder ein schönes Sommerfest geben, mit neuen Eltern und Kindern. Wir freuen uns jetzt schon drauf.